

Penutupan Pagelaran Seni Andaleh Berlangsung Meriah, Bupati Eka Putra Apresiasi Antusias Masyarakat

Linda Sari - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Apr 7, 2025 - 21:14



Penutupan Pagelaran Seni Andaleh Berlangsung Meriah, Bupati Eka Putra Apresiasi Antusias Masyarakat

Andaleh, Tanah Datar – Ribuan masyarakat memadati lapangan balai desa Jorong Andaleh, Nagari Andaleh Baruah Bukik, Kecamatan Sungayang, pada Minggu (6/4/2025), untuk menyaksikan penutupan Sepekan Pagelaran Seni Alek

Anak Nagari. Event budaya tahunan ini ditutup langsung oleh Bupati Tanah Datar, Eka Putra, yang memberikan apresiasi tinggi atas suksesnya pelaksanaan kegiatan yang sarat nilai tradisi tersebut.

Bupati Eka Putra menyampaikan rasa bangganya kepada masyarakat dan perantau yang telah bahu-membahu menyukseskan kegiatan ini. Ia menilai antusiasme masyarakat menjadi indikator kuat bahwa pelestarian budaya masih menjadi denyut nadi kehidupan sosial di nagari. "Ini luar biasa. Keterlibatan generasi muda dan kekompakan seluruh elemen masyarakat patut diapresiasi. Semoga kegiatan ini bisa terus digelar rutin dan lebih meriah setiap tahunnya," ujarnya.

Selain nilai budaya, Bupati juga menyoroti dampak positif kegiatan terhadap pergerakan ekonomi lokal. Menurutnya, event seperti ini mampu menggairahkan sektor UMKM dan pariwisata. Untuk itu, ia mendorong promosi yang lebih luas agar ke depan tak hanya warga lokal dan perantau, tetapi juga wisatawan luar daerah ikut menikmati kekayaan budaya Andaleh.

Tak lupa, Bupati juga menyampaikan terima kasih atas dukungan masyarakat terhadap program-program pembangunan daerah. Ia mengajak warga untuk memanfaatkan berbagai program pemerintah, seperti di bidang kesehatan, pendidikan, dan pertanian, guna mendorong kemajuan nagari secara menyeluruh.

Sementara itu, Ketua Panitia Pelaksana Defri Yulian Rahmat serta perwakilan perantau melalui Ketua IKBAL, Ilham Firdaus, turut menyampaikan rasa terima kasih kepada Bupati dan seluruh pihak yang telah mendukung kegiatan ini. Mereka berharap event ini kembali masuk dalam agenda resmi pemerintah daerah, termasuk melalui program Satu Nagari Satu Event yang dinilai sangat memberi dampak nyata bagi masyarakat.(**).